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MONTE NEGRO/RO, 11 de julho de 2024.

Ata nº 274

Localização:
Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação-
CME, localizado na Rua Justino Luiz Ronconi, 2341, centro,
Monte Negro - RO.

Conselheiras presentes:

Kátia de Lima Pinto:
Representante do Sindicato dos
Trabalhadores na Educação –
SINTERO.
 
Rosilda Delise Donin
Representante da Secretaria Municipal
de Educação – SEMED.
 
Giliane Bergamo:
Representante das Escolas Particulares
 
Ironete Aparecida Pereira Schmidt
Representante dos Conselhos
Escolares
 
Romilda de Fátima Raymundo
Almeida
Representante do poder Executivo
 
Fabiana Regina Valério:
Representantes dos Diretores
 
Micele Albano de Moraes
Representante da Secretaria Municipal
de Educação – SEMED
 

Data e horário:
Aos 11 (onze) dias do mês de julho de dois mil e vinte quatro
(2024) reuniram através de reunião as conselheiras para
realização de uma reunião ordinária, a partir das 14 (quatorze
horas).
Pauta do dia: 

Recebimento dos documentos solicitados da EMEIEF
Francisco dos Santos e análise.

 Análise do processo 0001622.03.16-2023 da EMEIEF
Santa Lúcia;

Encerramento do relatório de visita da CMEI São
Francisco de Assis;

Desenvolvimento: 
 
A presidente Fabiana Regina Valério agradeceu a presença das
conselheiras dando as boas vindas a todas, na sequencia
apresentou a pauta do dia. As câmaras se dividiram, para assim
realizar o andamento das demandas. Foi realizado o recebimento
dos documentos solicitados conforme ID: 1.A05.FF6 para a
sequencia no processo  0001417.03.16-2023 que trata do pedido
de prorrogação da autorização de funcionamento de EMEIEF
Francisco dos Santos, após as conselheiras Romilda, Giliane e
Fabiana deram a sequencia conferindo e analisando os
documento solicitados: calendário escolar ano letivo de 2024,
quantitativo de turmas e alunos, quadro dos funcionários e suas
habilitações. As conselheiras Katia e Micele deram a sequencia
na análise do processo 0001622.03.16-2023 da EMEIEF Santa
Lúcia na organização do parecer. As conselheiras Rosilda e
Ironete deram a sequencia na análise do processo da CMEI São
Francisco de Assis com a finalização do relatório de visita. Este
conselho entra em recesso a partir do dia 15/07/2024 até o dia
29/07/2024 conforme o calendário escolar da Rede Municipal de
Ensino.
 

Conselheiras Ausentes:
 
Jozeila Bergamo
Representante da Secretaria Municipal
de Educação – SEMED
 

Conselheiras Suplentes:
 
Micele Albano de Moraes
Representante da Secretaria Municipal
de Educação – SEMED.

Encerramento: Nada mais a tratar, após a ata lida por mim Giliane Bergamo e aprovada pelas demais
conselheiras, será assinada por todos os presentes.
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